

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 33 (2003)
Heft: 4

Rubrik: Courrier : imbroglio du côté des impôts

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

■ A Genève, en février 2001, nous avons reçu la déclaration d'impôts à remplir et à retourner jusqu'à fin mars. Or, à ce jour, nous n'avons toujours pas reçu la taxation définitive.

Imbroglio du côté des impôts

Après de nombreux téléphones auprès de l'Office de taxation et du Service des recouvrements, j'ai écrit une lettre, en décembre 2002, pour avoir des nouvelles concernant nos impôts de 2001. A ce jour, je n'ai toujours pas reçu de réponse.

Ne pouvant attendre plus longtemps, je me suis rendu à l'Hôtel des Finances le 7 janvier dernier, où j'ai attendu une heure et demie. On m'a finalement expliqué l'existence d'un grave problème informatique et que les personnes qui auraient trop payé en 2001 recevraient un avis courant mars 2003. Quant aux versements de 2002, ils seront éventuellement ristournés en juillet ou en août prochain.

Cela étant, les personnes qui n'avaient pas payé suffisamment d'impôts pour 2001 avaient jusqu'au 23 décembre dernier pour

s'acquitter de leur retard. Il y a donc deux poids, deux mesures. De plus, avec le nouveau système mis en place, il ne sera plus possible de recevoir un virement sur un CCP ou un compte bancaire. Les montants seront perçus à la poste. Au pire, ils seront déduits pour l'année courante.

En conclusion, j'espère que nos amis vaudois n'auront pas les mêmes tourments avec le passage à la taxation annuelle.

Gilbert Blandin, Genève

Taxe du pharmacien

Dans son article paru en février, concernant le mode de rémunération du pharmacien M. Métrailler aurait-il pu mentionner le fait que Sun Store (50 pharmacies) ne facture aucune taxe à ses clients? De substantielles économies peuvent ainsi être réalisées. Je pense en effet

que cette information est très importante pour votre lectorat.

Dano Halsall,
PR Sun Store, Saint-Sulpice

Hommage à M^{me} Baud

Je suis très triste de la mort de Josette Baud. D'après la photo, elle était trop jeune et avait l'air d'aimer la vie. Ses mots croisés étaient «suisses», sans pour autant être faciles. Il fallait bien se creuser les méninges.

Marianne Gogniat-Devain,
Lajoux

Mots croisés faciles

N'ayant, pendant la période de mon activité, guère eu le temps de me consacrer à l'exercice des mots croisés, j'étais heureux de découvrir vos exercices «faciles», qui me permettaient de me familiariser peu à peu avec ce passe-temps. Or, depuis quelques parutions, il n'y a malheureusement plus de grilles de mots croisés «faciles». Je serais fort intéressé de retrouver cette rubrique dans le futur.

Roger Gros, Genève

Chiens en laisse

Il y a beaucoup trop de propriétaires de chiens qui ne s'entendent pas aux règles énoncées. Ils n'ont aucune notion de la psychologie de leur chien, qui n'est pas éduqué et n'obéit pas. Ces gens vous houssillent lorsque vous leur demandez de tenir leur chien en laisse. Il faudrait rendre obligatoire le cours de dressage pour tout détenteur

de chien et appliquer des sanctions plus sévères pour les contrevenants.

Rita Siegwart, Giffers

Et les papillons?

J'ai aimé votre article sur les oiseaux venus du froid. Je souhaiterais trouver un reportage sur les papillons colorés qui vivent dans les plaines et les vallées alpestres de notre pays (...) L'article sur le sel m'a également beaucoup intéressée. Je l'ai soumis au chef de cuisine de l'EMS où je vis aujourd'hui, car ses plats sont souvent trop salés.

Fanny Grossenbacher,
1112 Echichens

La question du mois

»» Quels grands-parents êtes-vous?

Racontez-nous vos expériences de grands-parents comblés ou déçus. Racontez-nous votre vie de grands-parents au quotidien. N'hésitez pas à nous téléphoner ou à nous écrire, en vue d'un dossier à paraître dans Générations.

(Chaque mois, l'auteur d'une lettre tirée au sort recevra un CD.)

Ecrivez à l'adresse suivante:
Générations, CP 2633,
1002 Lausanne

Sur notre site internet:
www.magazinegenerations.ch



Bons baisers de l'île Maurice

Marie-Thérèse Kistnamah, nouvelle abonnée de *Générations*, vit à Forest-Side, au cœur de l'île Maurice. Elle nous envoie un petit bonjour de son pays idyllique sous forme de carte postale. «J'espère que vous appréciez cette belle plage et le segá, qui est la danse traditionnelle de l'île», écrit-elle. Merci, nous apprécions beaucoup!